

Beyond the inspiration

Jangan membaca buku ini jika tidak ingin mendapatkan inspirasi hidup Karena buku ini berisi tentang konsep-konsep spiritual dan memberikan wawasan mendalam tentang hidup bermakna dan menjadi Muslim yang utuh .

Tulisan dan setiap bab dalam buku ini membawa perjalanan yang menyentuh hati, mengajarkan nilai-nilai kebijaksanaan, dan merangsang pertumbuhan pribadi. Dengan gaya penulisan yang jelas dan penuh semangat, menjadi panduan yang mencari makna lebih dalam dalam hidup kita.

Dalam buku ini, terdapat rumus kehidupan yaitu “Hidup adalah pilihan”

Seseorang yang memilih melakukan aktivitas yang positif maka akan dipandang sebagai orang yang positif juga begitupun sebaliknya.

Selain itu bukan hanya aktivitas yang bisa kita pilih namun tempat dan lingkungan juga mempengaruhi seperti apa orang akan memandang kita. Pilihan kita juga akan menentukan nasib kita , penghasilan kita, dan masa depan kita.

Sebagai contoh , Orang yang memilih untuk bernyanyi dan memetik gitar dipinggir jalan akan disebut sebagai pengamen. Sedangkan orang yang memilih bernyanyi dan memetik gitar di atas panggung mewah tidak mungkin disebut sebagai pengamen namun dia akan disebut sebagai penyanyi profesional.

Karena perbedaan pilihan ini membuat nasib penghasilan dan masa depan seseorang juga berbeda.

Selain itu setiap pilihan juga terdapat konsekuensi dan resiko yang harus ditanggung. Seseorang yang berani memilih maka harus berani juga menanggung konsekuensi dan resiko yang akan terjadi.

Sebagai contoh ketika kita memilih menjadi muslim yang taat maka konsekuensi yang harus kita lakukan adalah menghindari

maksiat, menghindari hal-hal yang haram alias tidak bisa mendapatkan penghasilan dari cara-cara yang memang diharamkan oleh Allah swt, dalam artian tentu kita memiliki batasan-batasan dalam Islam yang tidak boleh dilanggar. Resiko yang akan didapatkan dari pilihan ini adalah mendapatkan surganya Allah swt.

Di bab berikutnya buku ini membahas tentang Hidayah. Pada dasarnya, setiap manusia diberikan akal sehat untuk berpikir dalam memilih. Beberapa orang di luar sana menganggap bahwa Hidayah adalah pemberian namun jika ditelaah lebih dalam Hidayah adalah pilihan yang disertai oleh upaya seseorang untuk mendapatkannya.

Hidayah tidak akan datang kepada orang yang berada di lingkungan yang tidak mendukung. Sebagai contoh jika lingkungan itu setiap hari melakukan maksiat maka tidak akan datang Hidayah secara tiba-tiba pada lingkungan tersebut. Kecuali seseorang itu bergerak dan memilih untuk pindah dari lingkungan tersebut. Maka dapat disimpulkan bahwa Hidayah adalah pilihan. Buku ini menggambarkan perjalanan spiritual yang menginspirasi sebagai pendorong untuk mencapai potensi tertinggi.

Salah satu keunikan buku ini adalah cara Ustadz Felix Siaw mengaitkan inspirasi dengan nilai-nilai spiritual. Bukan sekadar membahas kesuksesan material, tetapi juga mengajarkan tentang keberkahan, keadilan, dan kasih sayang. Setelah saya membaca buku ini saya lebih memahami arti hidup, mencari tujuan yang lebih besar, dan membangun hubungan yang berarti dengan Tuhan dan sesama manusia.

Ada satu bab yang membahas tentang syahadat yang sebenarnya. Dalam bab ini terdapat perbandingan antara seorang muslim yang memahami dan memaknai arti syahadat dengan seseorang yang hanya sekedar mengucapkan syahadat. Seorang muslim yang memahami makna arti syahadat akan merasa bahwa dirinya tidak memiliki apa-apa dan manusia adalah makhluk yang lemah,

Kelompok ini akan senantiasa mengingat kebesaran Allah , melakukan yang terbaik dan berserah diri kepada Allah. Seseorang yang memiliki keyakinan yang tinggi kepada Allah cenderung memiliki sifat yang optimis dan tidak menyalah-nyikan kesempatan, Sehingga dalam setiap pilihan yang mereka buat akan selalu melibatkan Allah.

Sebaliknya, seseorang yang Hanya sekedar mengucapkan kalimat syahadat tanpa memahami Arti dan makna dari kalimat syahadat tersebut Maka akan menjalani hidup dengan hal-hal yang biasa saja. Kelompok orang yang seperti ini cenderung memiliki sifat pesimis dan su'uzon kepada takdir Allah. Dalam buku ini hal apapun pencerahan dan dorongan positif, memotivasi pembaca untuk mencapai keberhasilan sejati yang tidak hanya terlihat dari luar, tetapi juga dirasakan dari dalam.

“Beyond the Inspiration” bukan hanya untuk kalangan tertentu; ia merentang ke berbagai lapisan masyarakat. Dengan bahasa yang mudah dipahami, buku ini dapat dinikmati oleh pembaca dari berbagai usia dan latar belakang. Ia menjadi panduan bagi mereka yang mencari makna hidup, menghadapi ketidakpastian, atau sekadar ingin menemukan inspirasi baru dalam setiap langkah mereka.

Kesimpulannya, “Beyond the Inspiration” bukan sekedar buku motivasi biasa. Ia adalah perjalanan rohaniyah yang memandu pembacanya melewati lorong-lorong kehidupan dengan penuh kebijaksanaan dan inspirasi. Buku ini adalah undangan untuk menjelajahi dimensi-dimensi yang lebih dalam dalam kehidupan, menemukan makna yang sejati, dan melampaui sekadar inspirasi menuju kehidupan yang bermakna.